

PRESSEINFORMATION

von Sylke Becker
Telefon +49 69 756081-33
E-Mail s.becker@vdw.de

In Kooperation mit

Messe Stuttgart



NORTEC 2024: Treffpunkt für Innovationen

Rund 200 Ausstellende nehmen an der Messe unter neuer Regie teil

Hamburg, 23. Januar 2024. – Mit einem schwungvollen Auftakt öffnete die NORTEC auf dem Messegelände Hamburg heute ihre Tore. Die Fachmesse für Produktion findet vom 23. bis 26. Januar 2024 erstmals unter neuer Regie statt. Die Messe Stuttgart und der VDW (Verein Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken) haben Mitte vergangenen Jahres die Verantwortung der Messe übernommen. Die offizielle Eröffnungsveranstaltung in der Speakers' Corner in Halle A1 markiert demnach den Beginn eines neuen Kapitels.

Roland Bleinroth, Geschäftsführer der Messe Stuttgart, erklärt: „Seit vielen Jahren veranstalten wir erfolgreich die AMB, Internationale Ausstellung für Metallbearbeitung, mit starkem Besucherfokus auf den süddeutschen Raum. Die Übernahme der NORTEC ist ein strategischer Schritt, um unsere Präsenz in Norddeutschland zu stärken und gleichzeitig unser Branchennetzwerk auszubauen.“ Die Messe bietet über vier Tage hinweg die Gelegenheit, Fertigungstechnologien, innovative Lösungen und Entwicklungen zu erleben. Seit 1988 am Markt, vereint sie nicht nur Tradition und Innovation, sondern gewährt auch den Blick in die Zukunft der produzierenden Industrie.



Lyoner Straße 18
60528 Frankfurt am Main

T +49 69 756081-0
presse@vdw.de

Registergericht Amtsgericht
Frankfurt am Main

Vereinsregister VR4966 Ust.
ID-Nr. DE 114 10 88 36

Vorsitzender:
Franz-Xaver Bernhard
Gosheim

Geschäftsführer:
Dr. Markus Heering
Frankfurt am Main

Innovations- und Wissensplattform

Die Fachmesse für Produktion positioniert sich als Plattform, um das Kundenpotenzial im Norden zu erschließen, Wissen zu teilen, Netzwerke auszubauen und Partnerschaften zu schließen. In diesem Jahr präsentieren sich 192 Ausstellende auf über 4.300 m² Nettoausstellungsfläche. Dr. Markus Heering, Geschäftsführer des VDW erklärt: „Die NORTEC in Hamburg spricht ein attraktives Marktumfeld an. In Norddeutschland, Skandinavien und Benelux sind rund 75.000 Produktionsbetriebe, vorrangig aus der Luft- und Raumfahrt, der maritimen Technik, dem Maschinenbau und der Metallbearbeitung, der Energietechnik und etliche mehr, angesiedelt. Diese zu erschließen und zu bedienen ist für unsere Ausstellenden eine große Chance, ihr Geschäft im Norden weiterzuentwickeln.“ Heering betont, dass die Messe den Fachbesuchenden Produktionslösungen für die Sicherung von Effizienz, Qualität und Flexibilität bietet. Im Fokus stehen darüber hinaus Automatisierung, Nachhaltigkeit und die Integration von KI.

Lars Reeder, Geschäftsführer bei Hein & Oetting, Ahrensburg, ist seit der ersten Stunde als Ausstellender dabei. Er freut sich, dass die NORTEC mit den neuen Veranstaltern in guten Händen ist und sich weiterentwickeln kann. Als Vertreter des NORTEC-Beirats und Mitbegründer der Messe betont er: „Seit vielen Jahren ist die NORTEC als Fachmesse für Produktion der unverzichtbare Treffpunkt für die Industrie in Norddeutschland, weshalb wir jedes Mal ausstellen. Ich bin zuversichtlich, dass die NORTEC eine vielversprechende Zukunft hat. Deshalb werden wir ihr die Treue halten.“ Als Hersteller in Norddeutschland hebt er die hohe Bedeutung der Messe für die Industrie der Region hervor.

Mit einer anderen Perspektive kommt Stefan Reiss von der Firma Liebherr in Kempten aus Süddeutschland nach Hamburg. Für ihn sind die Zielgruppen der NORTEC besonders wichtig. Als Erstteilnehmer ist er besonders gespannt auf die kommenden Tage und betont: „Für uns als Lieferant für Industrieautomation ist die generelle Marktpräsenz in Norddeutschland die Motivation zur NORTEC-Teilnahme. Der norddeutsche Markt ist für uns sehr wichtig. Die

vielfältigen Branchen bergen großes Potential und hier sind unsere Zielkunden zu Hause.“

Auch die Hamburger Politik begrüßt die neuen Veranstalter der NORTEC.

„Die Behörde für Wirtschaft und Innovation freut sich, dass die Messe auch unter der neuen Leitung erneut in Hamburg stattfindet, betont Andreas Richter von der BWI der Freien und Hansestadt Hamburg sowie Leiter der Abteilung Innovation und Cluster. „Dies ist ein wichtiges Zeichen in schwierigen Zeiten für den Industriestandort Hamburg. Viele spannende Aussteller aus ganz Deutschland bieten ein breites Bild vom produzierenden Gewerbe und zahlreiche Vernetzungsmöglichkeiten. Das lässt in jeder Hinsicht einen gelungenen Neustart erwarten.“ Die Weiterentwicklung der NORTEC runde das Angebot Hamburgs als Industriestandort ab. „Der Masterplan Industrie, den wir im Mai 2023 erfolgreich fortschreiben konnten, dient dazu, dass seine Partner sich gemeinsam den aktuellen Herausforderungen des Industriestandortes Hamburg stellen und Wege zur Bewältigung aufzeigen. In fünf Handlungsfeldern von Flächen über Digitalisierung und Energiefragen bis hin zu Fachkräften werden dabei regelmäßig die zentralen Themen besprochen.“ Gerne sei die Wirtschaftsbehörde bereit, die NORTEC auch in Zukunft ideell zu unterstützen.

Vielfältiges Rahmenprogramm

In den kommenden vier Messetagen erwartet Besucherinnen und Besucher ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm in Form von Sonderschauen, Foren, Workshops und Vorträgen. Mehr Informationen zum Rahmenprogramm:

<https://www.messe-stuttgart.de/nortec/besucher/campus-fuer-den-mittelstand/rahmenprogramm-im-ueberblick>

(Autorin: Tanja Lee, Referentin VDW)

Hintergrund

NORTEC 2024 – Fachmesse für Produktion

Vom 23. bis 26. Januar 2024 findet die NORTEC in Hamburg statt. Als Fachmesse für Produktion bietet sie eine Plattform für die Industrie in Norddeutschland, den angrenzenden skandinavischen Märkten, den Niederlanden und in Belgien. Angebotsschwerpunkte sind Werkzeugmaschinen und Fertigungsanlagen, Präzisionswerkzeuge, Robotik und Automation, Software-, Digital- und IT-Lösungen, Steuer- und Regeltechnik, Mess- und Prüftechnik sowie Qualitätssicherung, Elektronikfertigung, Bauteile und Baugruppen, Materialien, Lohn- und Auftragsfertigung, Dienstleistungen, Förder- und Lagertechnik sowie Logistikmanagement, Betriebsausrüstung und Zubehör. Zielgruppen sind Entscheiderinnen und Einkäufer aus der Industrie (Maschinen- und Anlagenbau, Metallbe- und verarbeitende Industrie, Fahrzeugbau, Luft- und Raumfahrttechnik, Medizintechnik, Werkzeug- und Formenbau, Elektro- / Elektronikindustrie, Maritime Technik / Schiffbau, Feinmechanik / Optik, Lohnbetriebe, Zulieferindustrie), dem Dienstleistungssektor, dem Handwerk und dem Handel. Die Messe wird gemeinsam vom VDW und der Messe Stuttgart im Zwei-Jahres-Turnus veranstaltet.

Presseinformationen zur NORTEC finden Sie im Internet unter

<https://www.messe-stuttgart.de/nortec/journalisten>

Begleiten Sie die NORTEC auch auf Social Media:



<https://www.linkedin.com/showcase/nortec-hamburg/>

Wenn Sie unsere Presseinformationen nicht mehr erhalten wollen, klicken Sie bitte [hier](#).